



ALLGEMEINE GESCHÄFTSBEDINGUNGEN ZUR

ANMELDUNG

Die Gebühren verstehen sich pro Person, sind umsatzsteuerfrei gemäß § 4 Abs. 22 Umsatzsteuergesetz und werden im Auftrag der AGAH e. V., Sekretariat: Goernestraße 30, 20249 Hamburg, DE25876120, erhoben

Teilnehmende erhalten eine schriftliche Bestätigung/Rechnung mit den Zahlungsmodalitäten. Die Anmeldegebühr muss innerhalb der Zahlungsfrist begleichen werden. Erfolgt die Zahlung nicht fristgerecht, kann dies Mahn- und Verzugsgebühren zur Folge haben. Die CSi Hamburg GmbH handelt per Mandat und im Namen der AGAH e. V.

STORNIERUNG

Bei einer Stornierung bis 10 Wochen (60 Arbeitstage) vor Veranstaltungsbeginn (07.03.2025) werden 25 % der Teilnahmegebühr, bis 6 Wochen (36 Arbeitstage) vor Veranstaltungsbeginn (31. März 2025) 50 % und bis 4 Wochen (24 Arbeitstage) vor Veranstaltungsbeginn (12.04.2025) 80 % der Gebühr, jeweils zuzüglich 15,00 € inkl. MwSt. Bearbeitungsgebühr, in Rechnung gestellt. Eine Stornierung, die ab dem 13.04.2025 eingeht, wird nicht erstattet. Alle Erstattungen werden nach der Veranstaltung abgerechnet. Ersatzteilnehmende werden jederzeit akzeptiert und mit 15,00 € inkl. MwSt. Bearbeitungsgebühr berechnet. Namensänderungen, die 2 Wochen oder weniger vor Beginn der Veranstaltung eingehen, werden mit 15,00 € inkl. MwSt. berechnet. Alle Änderungen oder Stornierungen müssen schriftlich bei CSi Hamburg GmbH eingereicht werden.

HAFTUNG

Die CSi Hamburg GmbH haftet im Rahmen der Sorgfaltspflicht eines ordentlichen Kaufmanns nach den gesetzlichen Bestimmungen. Die Haftung der CSi Hamburg GmbH - gleich aus welchem Rechtsgrund - ist auf Vorsatz und grobe Fahrlässigkeit beschränkt. Die Haftung von beauftragten Dienstleistern bleibt hiervon unberührt. Die Teilnahme an der Veranstaltung erfolgt auf eigenes Risiko der Teilnehmenden.

DATENSCHUTZHINWEIS

Die CSi Hamburg GmbH verarbeitet alle personenbezogenen Daten nach den Bestimmungen des §4f der Datenschutzgrundverordnung (DSGVO). Für Ihre Anmeldung zu der o.g. Veranstaltung ist die Erhebung, Speicherung und Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zwingend erforderlich. Dies geschieht ausschließlich für die Organisation und Durchführung der Veranstaltung. Ihre Daten werden nur dann an Dritte weitergegeben, die direkt mit der Veranstaltung zu tun haben und wenn der Organisationsablauf dies erforderlich macht (Veranstalter, Hotel). Der Gesetzgeber verlangt von uns, dass wir Ihre Einwilligung einholen. Andernfalls ist eine Anmeldung zu dieser Veranstaltung nicht möglich. Die Einwilligung kann jederzeit schriftlich gegenüber der CSi Hamburg GmbH, Goernestraße 30, 20249 Hamburg (Deutschland) oder info@csihamburg.de widerrufen werden.

Mit der Anmeldung der persönlichen Daten erklärt der Teilnehmer sein Einverständnis, dass er in die Erfassung, Verarbeitung und Nutzung seiner Daten einwilligt und die oben gemachten Angaben entsprechend an Dritte weitergegeben werden können.

HAFTUNGS AUSSCHLUSS

Der Teilnehmende erkennt an, dass er keine Schadensersatzansprüche gegen den Veranstalter geltend machen können, wenn die Durchführung der Veranstaltung durch Beschädigung oder Zerstörung der Einrichtung durch Feuer, höhere Gewalt, Staatsfeinde, Krieg oder Aufruhr, Streiks, terroristische Handlungen, hoheitliche Maßnahmen, behördliche Anordnungen, gesundheitliche Notstände, Verschiebung oder Absage oder aus sonstigen Gründen, die der Veranstalter nicht zu vertreten hat, behindert oder verhindert wird oder wenn das Nichterscheinen von Referierenden oder sonstige Gründe Programmänderungen erforderlich machen.

Der Veranstalter kann nicht für Kosten, Schäden oder Ausgaben haftbar gemacht werden, die den Buchenden infolge einer Verschiebung oder Absage der Veranstaltung, aus welchem Grund auch immer, entstehen. Sollte es aufgrund unvermeidbarer Umstände zu einer Änderung des Tagungsortes kommen, werden alle angemeldeten Teilnehmenden unverzüglich über die Änderung informiert. Der Veranstalter lehnt jede Verantwortung für Sach- und Personenschäden ab, die im Zusammenhang mit der Veranstaltung entstehen können. Generell wird keine Haftung für gelagerte oder mitgebrachte Gegenstände übernommen. Mit ihrer Anmeldung erkennt der Teilnehmende diesen Vorbehalt an. Die Teilnahme erfolgt auf eigenes Risiko und eigene Gefahr.

AGAH e. V.

DISKUSSIONSFORUM

„Praktische Umsetzung des Medizinforschungsgesetzes

- Spielräume für mehr Attraktivität der frühen klinischen Forschung in Deutschland“

6th May 2025, Bonn



Arbeitsgemeinschaft
für angewandte
Humanpharmakologie e.V.
Association for Applied
Human Pharmacology

REGISTRATION

The Fees for the AGAH Applied Course is per person, according to §4, para. 22, German Turnover-Tax Law exempt from VAT and charged and collected on behalf of AGAH e. V., Goernestraße 30, 20249 Hamburg/Germany (taxpayer ID number: DE25876120).

The participant will receive a written confirmation/invoice with paying details first and have to pay the registration fee within the payment period. If payment is not made within the deadline, the registration will be cancelled.

CSi Hamburg GmbH act with mandat and on behalf of the AGAH e. V.

CANCELLATION

Cancellations made up to 10 weeks (60 German workings days) before the start of the event (07/03/2025) will be charged

25 % of the registration fee; up to 6 weeks (36 German working days) before the start of the event (31/03/2025) 50 % will be charged; up to 4 weeks (24 German workings days) before the start of the event (12/04/2025), 80 % of the fee, each plus € 15.00 incl. VAT processing fee, will be charged. A cancellation received from 13/04/2025 is not refundable. All refunds will be settled after the event. Substitutes will be accepted at any time and will be charged with 15.00 € incl. VAT processing fee. Name changes received 2 weeks or less before the start of the course will be charged with 15.00 € incl. VAT. All changes or cancellations must be submitted to CSi Hamburg GmbH in writing.

LIABILITY

CSi Hamburg GmbH shall be liable in the framework of a duty of care as a respectable businessman according to statutory provisions. Liability of CSi Hamburg GmbH – for whatever legal reasons – is limited to intent and gross negligence. The liability of commissioned service providers shall remain unaffected by this. Participation in the conference and all events is on the own risk of the participants.

DATA PROTECTION NOTICE

CSi Hamburg GmbH handles all personal data according to the laws of §4f under the Federal Data Protection Act (DSGVO). For your registration to the above mentioned event the collecting, saving and processing of your personal data is imperative. This is done solely for the organization and completion of the event. Your data will only be passed onto a third party, who is directly involved with the conference and when the organization procedure makes this necessary (Organizer). The legislator requires us to obtain your consent. Otherwise, a registration to this conference is not possible.

Consent may be revoked at any time, in writing to CSi Hamburg GmbH, Goernestraße 30, 20249 Hamburg (Germany) or info@csihamburg.de.

With the registration of the personal data, the participant explains his approval that he agrees in the registration, processing and utilization of his data and the demands made above can correspondingly be passed onto a third party.

Disclaimer of liability

The participant acknowledges that he/she has no right to lodge damage claims against the Organizers should the holding of the event be hindered or prevented by reason of the facility being damaged or destroyed by fire, act of God, public enemy, war or insurrections, strikes, acts of terrorism, the authority of the law, official directives, public health crisis, postponement or cancellation of the exposition, or for any cause beyond the Organizer's control or should the non-appearance of speakers or other reasons necessitate program changes.

The organiser cannot be held liable for any costs, damages or expenses incurred by registrants as a result of postponement or cancellation of the event, for whatever reason. Due to any unavoidable circumstances if there is a change in venue of the conference, all the registered participants will be informed immediately regarding the change.

The organizer declines all responsibility for any kind of damage to property and persons that may occur in connection with the event. In general, no liability is accepted for any items that are stored or brought with you.

With their registration, the participants accept this proviso. Participation at your own risk and peril.